Actividades académicas

Foro de Políticas Públicas del Agua



La Universidad Nacional Autónoma de México, por medio de la Red del Agua, organizó el Foro de Políticas Públicas del Agua, los días 29 y 30 de octubre pasados. El evento fue inaugurado por el rector, José Narro Robles, en el auditorio de la Torre de Ingeniería.

En el Foro se analizaron, desde un enfoque multidisciplinario, los problemas relacionados con la gestión del agua en México. Las discusiones se agruparon en seis temas: 1.-Sustentabilidad, 2.-Cambio climático y riesgo, 3.-Gobernabilidad, 4.-Infraestructura y desarrollo, 5.-Financiamiento, y 6.-Desarrollo de capacidades. Participaron 36 especialistas y asistieron aproximadamente 215 personas representando a organizaciones públicas y privadas, así como a la comunidad universitaria.

Para alcanzar el objetivo central del Foro, plantear políticas públicas rela-



cionadas con el manejo del agua y contribuir al debate que se prevé sobre el marco institucional y jurídico del sector, los resultados serán concentrados en un documento que será presentado en breve ante los principales actores políticos de la sociedad mexicana.

El esfuerzo no finaliza con el Foro, por el contrario, es el principio de un arduo camino que se enmarca en la Red del Agua UNAM para impulsar la formulación de las nuevas políticas públicas que demanda con urgencia nuestro país.